

Cuba : Diaz-Canel reconnaît les défis pour l'autonomisation des femmes (+Photos)



La Vice-Ministre de Cuba, Inés Maria Chapman (l) et Teresa Amarelle, Présidente de la Fédération des Femmes Cubaines aux côtés de Diaz-Canel dans un échange de vues franc et spontané avec les femmes. Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 25 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Diaz-Canel, a reconnu ce vendredi qu'au-delà des politiques d'autonomisation des femmes impulsées par la Révolution, des dettes envers elles subsistent, pour lesquelles il existe un programme national.

Lors d'une rencontre au Palais de la Révolution, à La Havane avec plus d'une centaine de Cubaines, le président a déclaré que si une Révolution a fait des choses en faveur des femmes, c'est la Révolution Cubaine, mais qu'il reste encore des défis à relever.

"Nous reconnaissons tout ce qui a été fait, mais nous ne pouvons ni nous arrêter là, ni être satisfaits, il y a encore beaucoup à faire", a déclaré le chef de l'État.

Diaz-Canel a défini comme source d'inspiration l'échange de vues avec les représentantes de divers secteurs, dans lequel les questions de la violence sexiste et de la nécessité de prendre soin des mères aidantes étaient des thèmes récurrents.

Selon le compte Twitter de la présidence, les participants ont parlé des obstacles dans le domaine de l'agriculture et de l'élaboration de projets de développement local et des micro, petites et moyennes entreprises.

Photo : @PresidenceCuba

La directrice de la série télévisée Calendrier, Magda González Grau, a insisté sur l'importance des feuilletons télévisés, outil idéologique dont dispose la Révolution pour modifier les comportements et créer des réflexions.

La première officier Patricia Zamora Garcia, représentant les femmes travaillant à bord d'un navire, a raconté comment elle a pu étudier et exercer une profession à prédominance masculine.

Cependant, il a dit au président que le principal problème est l'accès à l'emploi et à la promotion.

Photo : @PresidenceCuba

D'autres ont souligné la manière dont les politiques de l'île ont permis le développement de secteurs tels que le sport et la conquête de titres dans les compétitions féminines.

Selon la jeune Yulaine Batista, contrairement aux filles et aux femmes d'autres pays, "les Cubaines naissent autonomisées".

"Je voulais être scientifique et je travaille aujourd'hui au Centre d'immuno-essais", une entreprise de biotechnologie considérée comme leader dans le pays, a-t-elle ajouté.

Les participants ont discuté des expériences menées dans le cadre de projets de développement local, ainsi que des défis du Programme national pour la promotion de la femme (PAM).

Ce programme, approuvé par décret présidentiel pour sa mise en œuvre et diffusé au Journal officiel de la République en mars de l'année dernière, comprend des mesures visant à autonomiser économiquement les femmes et à garantir tous leurs droits. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291687-cuba-diaz-canel-reconnait-les-defis-pour-lautonomisation-des-femmes-photos>



Radio Habana Cuba